# みなもと便り



令和5年6月30日千葉市立源小学校

学校便り

# 6月のヒマワリ

校長 大川 修一

No. 4

学校の職員室前の花壇にヒマワリの花が咲いていることを知っていますか。夏にはまだ早いのですが、今大きくてきれいな花を咲かせていて、まるで源小学校の子供たちの登下校の様子を見守ってくれているかのようです。実はそのヒマワリは、6月初めの大雨が降った日に、強い風により茎の根元から折れてしまっていました。それまで元気に育っていたので、花を咲かせるのをとても楽しみにしていたのですが、台風のような強い風に耐え切れなかったのでしょう。翌朝、その姿を見てとてもがっかりしたのを覚えています。ところが学校の用務員さんがそのヒマワリの横に支柱を添えて茎をまっすぐに伸ばしてくれました。すると、そのまま成長を続け、今では2メートルを超える高さにまで育ち、その葉は大人の人の顔や手よりも大きく育ったのです。そして6月の終わりには、大きくてきれいな花を見事に咲かせてくれました。阿部みどり女の詠んだ俳句に「向日葵に 雨雲それて しまひけり」という句がありますが、まだ梅雨空の続く時期ではありますが、梅雨の晴れ間にみられる青空に映えるヒマワリの花

は本当にすばらしくて、なんだか元気をもらえるような気分になります。 -しっかりと育ってくれてありがとう。



さて、先日は学習参観にお越しいただきありがとうございました。今年度はコロナ感染症への対応を緩和し、2時間の中でご自由に参観いただける形で実施しましたが、いかがでしたでしょうか。学習活動の様子や掲示物等から子供たちの成長を感じられたのではないかと思います。当日参観された学校評議員の皆様からも「元気に手を挙げて発言している様子がとても良いと思った」「ゆとりあるスペースで明るい雰囲気の中で児童がのびのびとできていると思った」といった感想をいただきました。

22日(木)には、芸術鑑賞の機会として、劇団笑太夢マジックを招いて、全校児童でパントマイムマジックを鑑賞しました。劇中に繰り広げられるマジックに驚きの声を上げたり、人形を使った面白いしぐさに笑い声をあげたりと、楽しいひと時を過ごすことができました。劇の終わりには簡単にできるマジックとパントマイムのワークショップも体験し、その日の夜には、多くのご家庭で子供たちのマジックショーが開催されたのではないかと思います。

子供たちはまもなく夏休みを迎えます。4月から始まった学校での三か月の期間中には、子供なりに悩んだり、失敗したりしたこともあったかもしれません。私たち教職員はそうした子供たちに寄り添う支柱のようでありたいと考えております。子供たちがしっかりと成長していけるように励まし見守っていきたいと思います。我々職員一同、子供たちがしっかりと成長していけるように子供たちの支援に努めてまいります。今後ともご協力のほど、よろしくお願いいたします。

## 7・8月の予定

日	曜	予定
7/3	月	3年校外学習ヤオコー見学 わくキャン
5	水	水泳学習④(5・6年着衣水泳)
6	木	2年とうもろこしの皮むき 個人面談①
7	金	個人面談②
10	月	個人面談③
11	火	個人面談④
13	木	給食終了・大掃除
14	金	夏休み前集会
15	土	納涼会
17	月	<ul><li>・・・ 図海の日</li><li>夏季休業 (∼8/27 (日) まで)</li></ul>
23	日	グランドゴルフ大会
8/9	火	学校閉庁日(~8/15(月)まで)
11	田	山の日
28	月	夏休み明け集会
29	火	給食開始
30	水	水泳学習⑤
31	木	委員会活動④

スクールカウンセラー 相談日

7月 5日 (水)、12日 (水)、19日 (水)、 8月30日 (水) 時間:13:30~16:30 ♡相談を希望される方は、 担任または教頭ま でご連絡ください

### お知らせとお願い

#### ○理数サポーターの配置について

今年度新たに理数サポーターが、着任いたしました。

6月1日より、理科や算数のより充実した学習のために各学級で週1時間程度の支援を開始しています。 水・木・金(午前中)配置となっています。

#### ○夏の体調管理にご協力を!

これから夏休みにかけてはかなり暑い日が続くと予想されます。熱中症予防、紫外線対策など夏の子供たちの体調管理にご協力をお願いいたします。(水筒・タオル・帽子の持参)

校内ではエアコンを適宜使用してまいります。席の場所によって寒く感じる場所もありますので、羽織る上着などをご用意ください。

#### 〇わくわくキャンパス活動開始について

6月12日(月)より今年度の活動を始めました。 親子活動に参加してくださった保護者のみなさまありがとうございました。お時間のある時にはぜひ子どもの森にいらしてください。また、連絡カードに帰り方の番号を記入してくださるようにお願いいたします。カード忘れは参加できませんのでご承知おきください。

#### ○交通安全について

先日、近隣住民の方から登校中の児童の道路への飛び出しに関する連絡をいただきました。即日、全校児童へ交通安全の約束について注意喚起を行いました。 夏休みを迎えるこの時期、改めて交通安全の約束を守り、事故なく楽しい夏休みを過ごせるよう指導してまいります。ご家庭からもお声掛けをお願いします。

#### 給食費・学校徴収金の口座振替のお知らせ

7月25日(火)は給食費等の第2期振替日、8月25日(金)は第3期振替日です。前日までに口座 残高の確認をお願いします。引き落としができない場合は、それぞれ翌月15日に再振替を行います。 (学校給食費に関するお問い合わせ 市保健体育課 電話 256-1533)

#### 源小学校避難所運営委員会より、防災備蓄品「飲料水(ペットボトル)」の配付について

6月25日、源小学校令和5年度第1回避難所運営委員会が開催されました。そこで、まもなく賞味期限を迎える飲料水を防災対策の啓発を目的として児童数分配付させていただくこととなりました。個人面談で保護者の方が、来校された際、お持ち帰りいただきますようお願いいたします。

#### 「千葉市における不登校児童生徒が通う民間施設についてのガイドライン」のお知らせ

千葉市教育委員会学校教育部教育支援課

千葉市では、令和5年4月1日に「千葉市における不登校児童生徒が通う民間施設についてのガイドライン」を改訂しました。詳細は、下記のホームページでご覧ください。なお、ホームページが見られない場合は、学校までお知らせください。

〈教育支援課ホームページ〉千葉市教育委員会教育支援課 または

https://www.city.chiba.jp/kyoiku/gakkokyoiku/kyoikushien/index.html